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' Д Щ И Ш
В  Навашинском районе идет регистрация кандидатов 

в депутаты местных Советов. Окружная избирательная комиссия 
избирательного округа №289 по выборам в Горьковский област
ной Совет депутатов трудящихся зарегистрировала кандидатом

в депутаты облсовета Веру Михайловну Никулаеву—электро
сварщицу цеха СК-2 судостроительного завода. В. М. Никулаева 
с 1947 года рождения, кандидат в члены КПСС, образование 
среднее. /

В  Поздняковском избирательном округе №291 окружная ко

миссия зарегистрировала кандидатом в депутаты областного Со

вета председателя райисполкома Алексея Герасимовича Хруста-

колхозники Поздняковской

"в и :;
лева. Ему оказали высокое доверие 
сельхозартели им. Ленина.

Для баллотирования в облсовет по Липненскому избиратель
ному округу №288 окружная избирательная комиссия зарегист
рировала Анастасию Сергеевну Бибикову— лучшую электросвар
щицу ремонтно-механического цеха завода стройматериалов №7. 
Коллектив этого предприятия назвал ее своим кандидатом в 
депутаты.

На предвыборных собраниях тружеников совхоза «Валтов
ский» выдвинут и поддержан кандидатом в депутаты облсовета 
Николай Ильич Гирин—начальник управления местной промыш
ленности Горьковского ^.облисполкома. Его кандидатура зарегист
рирована по Натальинскому избирательному округу №  290.

Металлолом
мартенам Безответственность

До четвертого квартала 
1968 года дела со сдачей ме
таллического лома судостро - 
ительным заводом шли не
плохо. Однако в последую
щие три месяца предприя
тие ни разу не выполнило 
установленного задания,- не 
выполнив, естественно, и 
квартального плана. Лишь за 
счет летних успехов кое-как 
были «сведены концы» годо
вого плана.

Еще хуже дело пошло с 
начала нового года. Вот фак
тические данные. При зада
нии 634 тонны завод отгру
зил в январе лишь 387 тони 
шихты. Из всех цехов только 
кузнечно -прессовый перевы
полнил доведенное задание.

Не лучше начался и фев
раль. На 12 число всеми це - 
хами сдано 114,2 тонны вто
ричного сырья при месячном 
задании 577 торн. Мало, 
очень мало!

На вопросы, задаваемые 
членами рейдовой бригады, 
очень часто слышался ответ: 
«Холодно. Работы почти не 
ведутся, отходов мало». От
части это справедливо. Но 
только отчасти. Впрочем, 
давайте возьмем несколько 
крупных цехов предприятия 
и посмотрим, насколько пол
но используются резервы в 
сборе металлолома .

Идем по открытой сбороч
ной эстакаде цеха СК-2. Вро- 
де бы все относительно чис - 
то, кругом только металл 
сборочных конструкций. Но 
вот в сугробе полузанесенная 
массивная тележка для окра
сочных работ, а вот другая, 
третья. Они уже основатель
но заржавели, поскольку ле
жат здесь по второму году. 
Так и просятся эти негодные 
конструкции под пламя ав
тогена. Между тем, цех

отстает со сдачей лома, он 
недодал 23 процента к плану 
января, а на 12 февраля во - 
обще не сдал ни одного ки
лограмма вторичною сырья.

В  корпусе БСЦ, как и в 
любом цехе, имеются кон
тейнеры для шихты. Но здесь 
особо чувствуется небрежное 
отношение к ее сбору. Загля
ните в контейнеры. Почти в 
каждой вместе с металлом 
самый различный мусор. В 
ящиках же для мусора—-мно
жество электродов и других 
металлоотходов.

—Да, действительно,— сог
лашается зам. начальника 
цеха СК-2 А. В. Демин,—по
рядка в этом деле пока нет. 
Цех пока не отгружает ме
талл, Ну да его всего-то 
тонн двенадцать (!) в шихте. 
Ничего, будем отгружать. 
Месяц еще длинный.

Тон этой фразы благодуш
ный. Стоит ли, мол, беспо
коиться из-за пустяков.

С начальником цеха СК-3 
А. Г. Санаткиным участники 
р е й д а  в с т р е т и л и с ь  , 
как говорится, на ходу. Зай
ти в кабинет он не захотел, 
некогда. Скоротечный разго
вор протекал на площадке.

— Шихта в цехе есть?
—Есть.
—Почему же не отгружав - 

те?
—Раньше 28 февраля отг

ружать не будем.
Показывая категорич

ность своего заявления, на
чальник СК-3 повернулся и 
пошел дальше. Невольно
вспомнилось лето прошлого 
года, когда А. Г. Санаткин 
также пытался уйти от
уборки металлического лома, 
нагроможденного на берегу 
затона.
Невольно возникает и мысль

о том, что руководители наз 
ванных цехов, не чувствуя 
за собой никакой ответствен
ности, всячески стремятся 
избавиться от «ненужных» 
хлопот. Какое им дело до то
го, что невыполнение цехово 
го плана влияет и на завод
ской, что завод за январь 
выплатил крупную неустой -
ку .

Судомонтажный цех. Ви
дим металлические контей
неры у южной стены цеха. 
В  них, среди различного му 
сора, пропадает немало ме
талла. Особенно много его 
«теряется» на токарном уча
стке, в виде стружки.

В  цехе СК-1 часто можно 
видеть, как в одну кучу в 
контейнер валится черный и 
цветной металл, хотя это 

серьезное нарушение. И так 
—не первый год.

Несомненно, основная при
чина отставания завода но 
сдаче металлолома —невни

мательное отношение к важ
ному делу не только руково
дителей цехов, но и зам. ди
ректора по снабжению А. А. 
Котова, непосредственно от
вечающего за сбор и отгруз
ку вторичного сырья.

Вот почему нас, участни
ков рейда, интересует закон
ный вопрос: когда же, нако
нец, на судостроительном за
воде закончится болезнь 
безответственности?

Рейдовая бригада «Приок- 
ской правды»:

К . ЛЕВИ Н , 
уполномоченный «Втор- 

чермета».
М. ГУ С ЕВА , 

и. о. мастера шихтового 
участка транспортного цеха.

А. КА ЗА Н Ц ЕВ , 
слушатель университета ра
ботников низовой печати.

В. КО РЧИ Н , 
спец. корр. «Приокской 

правды».

Р а б о т а ем  успеш но
Угольновские животноводы добились самых высоких надоев 

молока в прошлом году. Хорошо они работают и в четвертом 
году пятилетки. Суточный надой молока от каждой коровы сос
тавляет 8-10 килограммов. Благодаря старанию коллектива 
фермы колхоз успешно ведет продажу молока государству. 
Квартальный план по реализации молока выполнен на 82 про

Л. ГЕРАСИМ ОВА.
цента.

Продано селу
С каждым годом улучшает, 

ся благосостояние тружени
ков села. Только за 1968 год 
торгующими организациями 
Навашинского райпотребсо
юза продано сельскому на
селению семьдесят штук 
электрохолодильников. две

сти сорок стиральных машин, 
пятьдесят семь мотоциклов, 
четыреста двадцать два те
левизора и множество других 
ценных вещей.

В. СИМОНОВА, 

старший товаровед.

Хорошим знанием техноло
гии - сельскохозяйственного 
производства, а также неза
урядным организаторским 
талантом обладает бригадир 
комплексной бригады Уголь- 
новской сельскохозяйствен - 
ной артели Анна Григорьев - 
на Мыльникова,

Созданный ею дружный, 
сплоченный коллектив поле 
водов в прошедшем году до
бился значительных успехов 
в деле повышения урожай
ности пропашных культур.

Так, картофеля получили 
с каждого гектара по 215 
центнеров, капусты—по пять
сот центнеров. Высока уро
жайность и гибридной брюк
вы. Ею  было занято 2 гекта
ра, с которых собрали 930 
центнеров корнеплодов.

Такая урожайность достиг
нута благодаря умелой рабо
те земледельцев, правиль
ному использованию агротех
нических приемов и внесе
нию в почву в большом ко
личестве органических удоб - 
рений. А  их на каждый гек
тар пашни было внесено 
более двадцати тонн.

На снимке: А. Г. Мыльни
кова .

Фото К. МОСЬКИНА,

П О З А Б О Т И М С Я  
О С Е М Е Н А Х

Большую заботу о семенах 
проявили земледельцы
Угольновского и Поздня
ковского колхозов. Здесь поч 
ти весь семенной материал
доведен до первого и второ 
го класса посевного стандар 
та. Имеет кондиционные се
мена по чистоте Коробков 
ский колхоз.
. Однако в ряде хозяйств 
района подготовке семян 
уделяется недостаточное вни
мание. В Монакове большая 
партия овса имеет понижен 
ную всхожесть. Семена этой^ 
культуры требуют дополни
тельной очистки.

Необходимо организовать 
очистку семян в совхозе 
«Валтовский» и Новошинском 
колхозе. В совхозе лежат на 
складах 143 центнера овса, 44 
центнера вики некондицион
ных по чистоте, а Новошине 
— 250 центнеров овса.

Как только прекратятся 
сильные морозы, необходимо 
сразу начать сортировку се 
мян,

3. КАПИТАНОВА, 
заведующая контрольно- 
семенной лабораторией.



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

Об утверждении состава участковых избирательных 
комиссий по выборам в Горьковский областной, 

Навашинский районный, сельские, поселковый Советы 
депутатов трудящихся

Решение исполкома Навашинского районного Совета депутатов трудящихся
Исполком райсовета решил:

На основании ст. ст. 74. 75 
«Положения о выборах в .крае
вые, областные, окружные, рай
онные, городские, сельские, 
поселковые Советы депутатов 
трудящихся РСФСР» У Т В Е Р 
ДИТЬ следующих представите
лей общественных организаций 
и обществ трудящихся в состав 
участковых избирательных ко
миссий по выборам в Горьков
ский областной, Навашинский 
районный, сельские и поселко
вый Советы депутатов трудя
щихся.
ПО БО Л ЬШ Е -ОКУЛОВСКОМУ

* И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 
У Ч А С Т КУ  №6

Председатель комиссии —Ш А 
РАПОВ Иван Васильевич — от 
коллектива рабочих, инженерно 
технических работников я  слу
жащих заводоуправления Нава
шинского судостроительного за
вода «Ока».

Заместитель председателя ко - 
миссии — ГУНДОРОВА Ольга 
Ивановна—рт коллектива работ 
ников Больше-Окуловской сред
ней школы.

Секретарь комиссии— Ш А РА 
ПОВА Анна Александровна —от 
коллектива работников Больше- 
Окуловской средней школы.

Члены комиссии: К А РЯ К И Н А  
Антонина Ивановна—от коллек
тива работников Болыпе-Оку
ловского сельского потребитель
ского общества.

ТАРАСОВ Александр Михай
лович—от колхозников Болыпе- 
Окуловского колхоза.

РОГОЖ ИНА Альбина Иванов - 
на—от коллектива работников 
Больше - Окуловской средней 
школы .

НОСАКИНА Евгения Иванов - 
на—от коллектива работников 
Больше - Окуловской средней 

школы.
Ш АМ Ш И Н  Петр Павлович -  

от колхозников Болыпе-Окулов
ского колхоза .

Н И ТЕРО ВА Зоя Михайловна— 
от колхозников Еолыпе-Окулов- 
ского колхоза.

ПО МАЛО-ОКУЛОБСКОМУ 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

У Ч А С Т КУ  №7
Председатель комиссии — 

Ш М ЕЛ ЬКО В Борис Степанович 
—от колхозников Бодыне-Оку- 
ловского колхоза, д. Малое Ону- 
лово .

Заместитель председателя ко
миссии— КО Н Д РАТЬЕВА  Анна 
Ильинична — от колхозников 
Больше - Окуловского колхоза , 
д. Малое Окулово.

Секретарь комиссии—ПАВЛО
ВА  Анна Дмитриевна—от кол - 
хозников Больше -Окуловского 
колхоза, д. Малое Окулово.

Члены комиссии: НОВИКОВА 
Валентина Леонидовна—от кол
хозников Больше- Окуловского 
колхоза, д. Малое Окулово.

КОЛПАКОВ Петр Николаевич 
—от колхозников Болыпе-Оку
ловского колхоза, д. Малое Оку
лово,

БЕЗРУ К О В  Владимир Дмит - 
рпевич—от колхозников Б-Оку-
ловского колхоза, д. Малое Оку
лово.

КО КУРЯТО ВА  Мария Гераси
мовна—от колхозников Болыпе- 
Окуловского колхоза, д. Малое 
Окулово .

ПО НОВОШИНСКОМУ 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

У Ч А С Т КУ  №8
Председатель комиссии — 

КУЗН ЕЦ О В • Алексей Гаврило
вич—от колхозников Новошин
ского колхоза .

Заместитель председателя ко
миссии—ОКУТИН Михаил Федо
рович—от колхозников Ново
шинского колхоза.

Секретарь комиссии—ПРОНИ
НА Елизавета Федоровна — от 
коллектива учителей Новошин
ской школы.

Члены комиссии: ТО КА РЕВА  
Зоя Васильевна —от коллектива 
учителей Новошинской школы.

ЯШ И Н А  Лидия Ивановна—от 
коллектива учителей Новошин
ской школы.

П ЕТРО В Василий Иванович— 
от колхозников Новошинского 
колхоза.

РЕД ЬКИ Н А  Александра Ва
сильевна—от коллектива работ
ников Польше Окуловского сель
по.

КУЗЬМ И Н А  Татьяпа Иванов - 
на—от колхозников Новошин
ского колхоза.

М ИШ ИН Борис Дмитриевич 
—от колхозников Новошинского 
колхоза.

ПО УГОЛЬНОВСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

УЧ А С Т КУ  №9
Председатель комиссии — 

КОРНИЛОВ Иван Степанович— 
от колхозников Угольновской 
сельскохозяйственной артели .

Заместитель председателя ко
миссии — Васячкин Александр 
Степанович — от колхозников 
Угольновской сельскохозяйст - 
венной артели.

Секретарь комиссии— АН АН Ь
ЕВ А  Евгения Ивановна—от кол
хозников Угольновского кол - 
хоза.

Члены комиссии: ОКУТИНА
Зинаида Максимовна— от кол
хозников Угольновского колхо
за .

Л У КЬЯ Н О В  Михаил Иванович 
от колхозников Угольновской 
сельскохозяйственной артели .

КОРНИЛОВ Василий Григорь
евич—от  ̂колхозников Угольнов
ской сельскохозяйственной ар
тели. ,

М И ЧУРИ Н А Анна Ивановна 
—от колхозников Угольновской 
сельскохозяйственной артели.

ПО СОНИНСКОМУ 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

У Ч А С Т КУ  №10
Председатель комиссии—К Л У 

СОВ Василий Андреевич — от 
колхозников Сонинского колхо - 
за.

Заместитель председателя ■ко
миссии— Т У РЛ Ы К О В  Петр Ни
кифорович—от колхозников Со
нинского колхоза.

Секретарь комиссии— БОРИ
СОВА Тамара Петровна — от 
колхозников Сонинского колхо - 
за .

Члены комиссии: ОСИПОВА
Нина Дмитриевна —от- коллек - 
тпва работников Сонинской
школы.

ФЕОКТИСТОВ Борис Павло
вич—от колхозников Сонинско- 
ю  колхоза.

ФЕО КТИСТО ВА Любовь Ев 
геньевна—от колхозников Со
нинского колхоза .

КО ЧЕТКО ВА  Анна Ивановна 
—от коллектива работников
Сонинской школы.

ПО ГОРИЦКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

У Ч А С Т КУ  №11
Председатель комиссии —РУ- 

ЧКИ Н  Александр Никитич —от 
колхозников Сонинского колхо
за.

Заместитель председателя ко 
миссии — КРАЙ Н О В Николай 
Иванович—от колхозников Со
нинского колхоза.

Секретарь комиссии—ЦАРЕН- 
КОВА Мария Алексеевна — от 

коллектива _работппков Сонин
ской школы.

Члены комиссии: МОХОВА
Анна Ивановна—от коллектива 
работников Сонинской школы.

ПАРШ И Н  Николай Иванович 
—от колхозников Сонинского 
колхоза.

Ш Т Ы Р ЕВ А  Татьяна Михай
ловна—от колхозников Сонин
ского колхоза.

ЗАСУХИН Николай Степано
вич—от колхозников Сонинско
го колхоза.

ПО ПОЗДНЯКОВСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

У Ч А С Т КУ  №12
Председатель комиссии —Б У 

ЗИНА Анна Ивановна— от кол
лектива работников Поздняков- 
ской восьмилетней школы.

Заместитель председателя ко - 
миссии — СУНОЗОВ Николай 
Алексеевич—от колхозников По
здняковского колхоза.

Секретарь комиссии— БУД Ю К 
Евдокия Яковлевна—от коллек - 
тива работников Поздняковской 
восьмилетней школы.

Члены комиссии: Л ЯХИ Н
Анатолий Федорович—от колхоз
ников Поздняковского колхоза.

КАЗЕН НО В Андрей Иванович 
—от колхозников Поздняковско
го колхоза.

Ш М ЕЛ ЕВА  Татьяна Алексеев
на—от колхозников Поздняков - 
ского колхоза.

БЛОХИНА Лидия Ивановна— 
от коллектива работников Позд
няковской больницы.

БУТЫ С И Н А  Тамара Дмитри
евна—от колхозников Поздня
ковского колхоза.

ЯКУН И Н  Геннадий Павлович 
—от колхозников Поздняковско
го колхоза.

ПО М А Л Ы Ш ЕВС КО М У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

У Ч А С Т КУ  №13
Председатель комиссии —ЦИ

РУЛ ЬН И КО В Николаи Василье

в и ч —от колхозников Поздняков
ского колхоза, д. Малышеве.

Заместитель председателя ко
миссии—ГА ВРИ Л О В Семен Мат
веевич— от колхозников Позд
няковского колхоза.

Секретарь комиссии— МАЙО
РОВА Клара Николаевна— от 
колхозников Поздняковского 
колхоза.

Члены комиссии: ПОТАПОВА 
Евгения Ефимовна—от колхоз
ников Поздняковского колхоза.

РАДОСТИНА Татьяна Осипов
на—от коллектива учителей По
здняковской восьмилетней шко - 
лы.

А Л ЕК С ЕЕВ А  Валентина Пав ■ 
ловна—от колхозников Поздня - 
ковского колхоза.

С Е Р Г Е Е В  Алексей Абрамович 
—от колхозников Поздняковско - 
го колхоза.

ПО ЕФАНО ВСКО М У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

У Ч А С Т К У  №14

Председатель комиссии — 
СПЕРАНСКИЙ Алексей Василь 
евич—от колхозников Ефанов - 
ского колхоза.

Заместитель председателя ко - 
миссии — КАПУСТИН Василий 
Григорьевич—от коллектива ра
ботников Ефановской восьмилет
ней школы.

Секретарь комиссии— Ш УМО
ВА  Нина Николаевна—от кол
лектива работников Ефановской 
восьмилетней школы.

Члены комиссии: Ш АРОНОВА 
Антонина Георгиевна—от кол
лектива работников Ефановской 
восьмилетней школы.

Ш И Ш КИ Н А  Людмила Викто - 
ровна—от колхозников Ефанов - 
ского колхоза.

М А РЕЕВА  Анна Ивановна—от 
коллектива работников Ефанов- 
ского сельского потребительско- 
го общества.

Ш АРОНОВА Нина Михайлов - 
на—от коллектива работников 
Ефановской участковой больни
цы.

ПО КОРОБКОВСКОМ У 
ИЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

УЧ А С Т КУ  №15

Председатель комиссии— ТРО
ФИМ ОВ Василий Федорович — 
от колхозников Коробковского 
колхоза.

Заместитель председателя ко - 
миссии — Ш УВА ЛО В Кузьма 
Кузьмич—от колхозников Ко
робковского колхоза.

Секретарь комиссии— ПОЛЕ - 
Ж А Е В А  Маргарита Федоровна 
—от колхозников Коробковского 
колхоза .

Члепы комиссии: БЫ СТРО ВА 
Вера Ивановна—от колхозников 
Коробковского колхоза.

МИТИН Александр Петрович 
—от колхозников Коробковского 
колхоза.

ЛОГИНОВА Нина Васильевна 
—от колхозников Спас-Седчен- 
ского колхоза.

П И ЧУГИ Н А  Валентина Нико
лаевна—от колхозников Спас- 
Седченского колхоза.

ПО МОНАКОВСКОМУ 
ИЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

УЧ А С Т КУ  №16

Председатель комиссии— ЧУ- 
РАКО В Валентин Иванович—от 
работников Монаковской сред
ней школы.

Заместитель председателя ко - 
миссии — К И Р Е Е В А  Анна Анд
реевна—от коллектива работни
ков Монаковской средней шко
лы.

Секретарь комиссии — ТА- 
БА Ш Н И КО В Петр Васильевич— 
от коллектива рабочих Мона
ковского крахмального завода.

Члены комиссии: П АВЛИ КО 
В А  Александра Семеновна — от 
коллектива работников Мона
ковской средней школы.

Т РЕН КУН О ВА  Галина Степа
новна—от колхозников Монаков
ской сельскохозяйственной ар
тели.

АНОХИН Евгений Михайло
вич—от колхозников Монаков
ской сельскохозяйственной ар - 
тели.

А В ЕРЬЯ Н О В  Николай Алек
сандрович—от колхозников Мо
наковской сельскохозяйствен - 
ной артели.

РЯБО В Александр Михайло
вич—от колхозников Монаков
ской сельскохозяйственной ар
тели.

Т А РА БА КИ Н  Василий Дмит
риевич—от колхозников Мона - 
ковской сельскохозяйственной 
артели.

ПО ВАЛТОВСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

УЧ А С Т КУ  №17

Председатель комиссии —ВО - 
ФОНОВ Андрей Михайлович—от 
коллектива работников Валтов- 
ской восьмилетней школы.

Заместитель председателя ко - 
миссии—БОГАТОВ Сергей Иль
ич—от коллектива рабочих и 
служащих отделения №1 совхо
за «Валтовский».

Секретарь комиссии— М ЕД
В Е Д ЕВ  Иван Михайлович — от 
коллектива работников Валтов- 
ской восьмилетней школы.

Члены комиссии: М ЕД ВЕД ЕВ  
Виктор Алексеевич—от коллек
тива работников Валтовской 
восьмцлетней школы.

Б Е РС Е Н ЕВ А  Татьяна Ива
новна—от коллектива рабочих и 
служащих отделения №1 сов
хоза «Валтовский».

М ЕД ВЕД ЕВА  Нина Михай
ловна—от коллектива рабочих и 
служащих отделения №1 совхо
за «Валтовский».

Ф И ЛИ П ПО В Василий Михай
лович—от коллектива рабочих и 
служащих отделения №1 совхо
за «Валтовский».

С Л Ы Ж О ВА  Александра Дмит
риевна—от коллектива работни
ков Валтовской восьмилетней 
школы.

БЕРС Е Н ЕВ А  Валентина Ива
новна—от коллектива работни- 
ков Валтовской восьмилетней 
школы,
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ПО РОГОВСКОМУ 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

У Ч А С Т КУ  №18
Председатель комиссии — 

КО ЛПАШ Н И КО В Александр 
Иванович — от коллектива ра
ботников Роговской средней 
школы.

Заместитель4 председателя ко - 
миссии—КЛ Ю Ш И Н А  Нина Ва
сильевна—от коллектива работ
ников Роговской средней шко
лы.

Секретарь комиссии— БА РА Н 
Ц Е В  Василий Яковлевич — от 
коллектива работников Рогов - 
ской средней школы.

Члены комиссии: КЛИМ ОВА
Евдокия Ивановна—от коллек - 
тива работников Роговской 
средней школы.

С ЕРЕД КИ Н А  Валентина Фе - 
доровна—от коллектива работ
ников Роговской средней школы.

СТРИКАНОВ Александр Яков
левич—от коллектива рабочих и 
служащих Роговского отделения 
№3 совхоза «Валтовский».

К Р И В О Ш Е ЕВ  Михаил Семено
вич—от коллектива рабочих и 
служащих Роговского отделе - 
ния №3 совхоза «Валтовский».

ПО НАТАЛЬИНСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬН О М У 

У Ч А С Т КУ  №19
Председатель комиссии—АНД

РИАНОВ Иван Ильич —от кол
лектива работников государст
венных учреждений Натальин-

Решение исполкома Навашинского районного Совета депутатов трудящихся
Секретарь комиссии —РАСПО- служащих Салавирского отделе-ского сельского Совета.

Заместитель председателя ко
миссии—И В Л ЕВ  Николай Федо
тович—от коллектива рабочих и 
служащих железнодорожного 
транспорта раз’езда Родяково.

Секретарь комиссии —Л И Х А 
Ч Е В  Николай Иванович—от кол
лектива работников государст
венных учреждений Натальин
ского сельского Совета.

Члены комиссии: ДУБОВ
Владимир Степанович—от кол
лектива работников Натальин
ской средней школы.

М ИХАЙЛИНА Нина Александ
ровна—от коллектива работни
ков Натальинской средней шко
лы .

ДУБОВА Антонина Николаев
на—от коллектива работников 
Натальинского детского сада.

КРАС И ЛЬН И КО ВА  Анна Ф е 
доровна—от коллектива работни
ков Натальинской средней шко
лы.

110 СТЕПУРИНСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

У Ч А С Т КУ  №20

Председатель комиссии —БА 
Л У Е В  Евгений Леонидович —от 
коллектива / работников Степу
ринской восьмилетней школы.

Заместитель председателя ко
миссии — НОВИКОВ Валентин 
Петрович—от коллектива работ
ников Степуринского лесничест
ва Кулебакского лесхоза.

ПИНА Екатерина Ивановна —от 
коллектива работников Степу
ринского лесничества Кулебак
ского лесхоза.

Члены комиссии: ТЮ РИНА
Галина Васильевна—от коллек
тива работников Степуринской 
восьмилетней школы.

ВОЛКОВА Вера Васильевна — 
от коллектива работников Сте
пуринского отделения связи.

ЯС ТРЕБО ВА  Валентина Ива
новна—от коллектива работни
ков Степуринской восьмилетней 
школы .

БА РЫ К И Н А  Зоя Дмитриевна 
—от коллектива работников 
Степуринской восьмидетней 
школы .

СЫ ВОРО ТКИ Н Николай Дмит
риевич—от коллектива рабочих 
и служащих железнодорожного 
транспорта ст. Степурино.

М ЕД ВЕД ЕВ  Федор Григорье
вич—от коллектива работников 
Степуринского лесничества К у 
лебакского лесхоза.

ПО САЛАВИРСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬНО М У 

УЧА С ТКУ  №21
Председатель комиссии— З У 

Е В  Константин Васильевич — от 
коллектива рабочих и служа
щих Салавирского отделения 

совхоза «Валтовский».
Заместитель председателя ко

миссии—МАЗОВ Иван Игнатье - 
вич—от коллектива рабочих и

ния совхоза «Валтовский».
Секретарь комиссии— ПЕТРО 

ВА  Надежда Ивановна—от кол
лектива работников Салавирской 
восьмилетней школы .

Члены комиссии — ЛАПИНА 
Людмила Алексеевна — от кол
лектива работников Салавир
ской восьмилетней школы.

З У Е В  Александр Севастьяно - 
вич—от коллектива работников 
Салавирской восьмилетней шко
лы.

БА РА Н Ц ЕВ  Николай Михай
лович—от коллектива рабочих и 
служащих Салавирского отде
ления совхоза «Валтовский».

З У Е В  Валентин Моисеевич — 
от коллектива рабочих и служа
щих Салавирского отделения
совхоза «Валтовский» .

ЗУ Е В А  Екатерина Алексеевна 
— от коллектива работников
Салавирской восьмилетней шко
лы.

САВИН Анатолий Иванович— 
от коллектива рабочих и служа
щих Салавирского отделения
совхоза «Валтовский».

ПО ТЕШ ИНСКОМ У 
И ЗБИ РАТЕЛЬНОМ У 

У Ч А С Т КУ  №22
Председатель комиссии —ЛУ- 

КО ВКИ Н  Григорий Алексеевич— 
от коллектива рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих Тешинского механи
зированного лесоучастка.

Заместитель председателя ко - 
миссии—С Ы Щ И КО В Виктор Ми
хайлович—от коллектива рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих Тешин 
ского механизированного лесо
участка.

Секретарь комиссии — МОРО 
ЗОВА Валентина Ивановна — от 
коллектива работников Тетин  - 
ской средней школы.

Члены комиссии: М А ЛЫ ГИ Н  
Альберт Васильевич—от коллек
тива работников Тешинской 
средней школы.

СИНЕЛОБОВА Мария Никола 
евна—от коллектива работников 
Тешинской средней школы.

ДЕДОВА Антонина Павловна 
—от коллектива работников Те
шинской средней школы.

КОМ АРОВА Раиса Ивановна— 
от коллектива работников Те
шинской больницы.

Ж А РО ВА  Нина Ивановна —от 
коллектива работников Тешин 
ской больницы.

ГО Л У Б ЕВА  Валентина Ива 
новна—от коллектива рабочих, 
инженерно-технических работ - 
ников и служащих Тешинского 
механизированного лесоучаст - 
ка

А. Х РУС ТА Л ЕВ , 
председатель исполкома 

райсовета.
Т. М УКИНА. 

секретарь исполкома 
райсовета.

Культурные очаги села

В  нашем районе 15 сельских 
и 16 колхозных клубов, большое 
количество библиотек и красных 
уголков. В  ряде культурных 
очагов работа поставлена непло
хо: читаются лекции, проводят
ся доклады и беседы. Серьез
ное внимание уделено нагляд
ной агитации. Труженики села 
охотно идут на огонек этих 
культурных учреждений.

Ответственные задачи стоят 
перед клубами и избами-читаль
нями в период подготовки к 
100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина и выборам в 
местные Советы. Призывно выг
лядят на ряде культурных оча
гов такие вывески: «Добро по
жаловать», «Агитпункт», «Йзби- 
рательный участок». Оформля
ются стенды, посвященные жиз
ни и деятельности великого 
вождя.

Многолюдно бывает, напри
мер, вечерами в Поздняковском 
сельском Доме культуры. Каж 
дый приходящий сюда обращает 
внимание на плакаты, лозунга, 
диаграммы, рассказывающие о 
работе передовиков животновод
ства и полеводства, призываю 
щие добиться новых успехов в

В эти дни
развитии сельскохозяйственно
го производства .

Только за последнее время 
здесь прочитана лекция о меж
дународном положении, с кото
рой выступил лектор областного 
общества «Знание» Д. М. Ка- 
терман. Лекцию на тему «Борь
ба с пьянством и хулиганст
вом» прочитал работник район
ного отдела милиции В. Ф. Ду
бов. Хорошо организовала ле
нинские чтения «Детские годы 
Володи Ульянова» учительница 
местной школы Л. А. Губкина, 
ведется подготовка к выборам в 
местные Советы .

При доме культуры работают 
кружки хорового и сольного 
пения, танцевальный, драмати
ческий. Художественная само
деятельность выезжала с кон
цертами в Коробково, Кутарино, 
Малышево, Петряево. Сейчас 
самодеятельные артисты готовят
ся к смотру, который будет 
проведен в марте.

Неплохо поставлена работа в 
Валтовской клубе. Наглядная 
агитация здесь тесно увязана с 
задачами, стоящими перед сов
хозом, рассказывает о том, за 
что должны бороться сельские

труженики. Хорошо оборудован 
в клубе стенд «Герои Навашин
ского района». Есть ленинский 
уголок, где отображены в фото
графиях и документах различ
ные периоды жизни и деятель
ности великого вождя, подобра
на избирательная литература.

Заведующий клубом И. Г. 
Медведев совместно с работни - 
ками библиотеки разработали 
конкретные мероприятия по 
подготовке к 100-летию со дня 
рождения В. И. Ленина и пред
стоящим выборам. Уже прове
дено несколько тематических 
вечеров, детских утренников и 
бесед, посвященных жизни и 
деятельности Владимира Ильи - 
ча. Оформляются красочные 
стенды, альбомы.

Очаги культуры помогают тру
женикам села успешно подго - 
товиться к  выборам в Советы, 
проведению весенних полевых 
работ. Они пропагандируют 
опыт передовиков, занятых на 
вывозке удобрений, ремонте 
техники, подработке семян. 
Большое внимание многие культ 
просветработники района уделя
ют работе с животноводами. 
Они часто бывают в красных

уголках на фермах, проводят 
здесь читки и беседы.

Передовые культпросветуч - 
реждения района строят свою 
работу в тесной связи с задача
ми, стоящими перед тружени
ками сельского хозяйства, стре
мятся стать боевыми помощни
ками партийных организаций в 
борьбе за претворение в жизнь 
намеченных рубежей.

К  сожалению, опыт передови
ков не стал еще общим достоя
нием. Многие клубы в районе 
или находятся в запущенном 
состоянии, или работают в от
рыве от жизни. Такое положе
ние создалось в Новошинском 
сельском клубе. Длительное 
время здесь нет заведующего, 
печи в помещении разрушены. 
Вполне понятно, что разговора о 
какой-либо работе здесь не мо
жет быть п речи. Но, как, ни 
странно, председатель сельсове - 
та тов. Егоров мер к  восстанов
лению деятельности культурного 
очага не принимает ,

Плохо работают клубы в 
С-Седчене и Угольном, В  них 
нет злободневной боевой наг
лядной агитации, в помещениях 
холодно, неуютно, с лекциями и 
докладами никто здесь не выс
тупает. Заведующие этими 
культурными очагами тт. Коб
лов и Корнилова не проявляют 
должной инициативы, не опи

раются в своей работе на актив. 
Даже на районные семинары 
культпросветработников они не 
являются .

В  Мартюшихинском клубе 
единственную комнату для 
кружковой работы правление 
колхоза заняло под склад, в 
котором хранится овес.

Районный отдел культуры 
принимает все меры к тому, 
чтобы поднять все очаги куль
туры до уровня передовых, пос
тавить их деятельность на служ
бу пятилетки. Недавно прове
дено два районных семинара, на 
которых рассмотрены вопросы: 
«Работа клубов на современном 
этапе», «Планирование, учет и 
отчетность». Заведующие клуба
ми обменялись опытом работы 
но подготовке к 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина.

Чтобы каждый клуб, библио
тека, красный уголок стали 
подлинными очагами культуры, 
отвечали запросам всех труже
ников села, j сельские Советы, 
партийные организации, правле
ния колхозов и вся обществен
ность должны больше оказывать 
помощи работникам культпрос- 
ветучреждений.

В. МИТИН, 

зав. отделом культуры 
райисполкома*

у
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Поговорим о торговле овощами
На городском рынке есть овощной магазин 

торга которым заведует А. Вандина, Но не 
всегда магазин удовлетворяет элементарные 
потребности населения. Бывают случаи, что ма
газин открывается с опозданием. Люди вынуж
дены ждать его открытия на тридцатиградусном 
морозе. Не отличается тов. Вандина и особой 
вежливостью.

11 февраля, например, мне пришлось столк
ну гися с таким фактом. Время перерыва истек
ло, а магазин закрыт. Наконец, он открывает
ся. У прилавка образуется очередь.

—Мне бы луку,— спрашивает одна из поку
пательниц.

—Луку нет и не будет,—отвечает тов. Ванди
на.

— Отпустите квашеной капусты,— ставя к ве
сам свою посудину, просит другая женщина.

Завмаг пристально всматривается в лицо по
купательницы и изрекает:

—Вы же не навашинская?
—Я из Теши.
— Чужим не отпускаем.
Покупательница хотела выяснить, почему ка

пуста не отпускается «чужим», но Бандина гру

бо отодвинула пустую посудину и властно про
изнесла:

— Подходи следующий.
Правда, после вмешательства со стороны ка

пуста тешинцам была отпущена, но напраши
вается вывод, почему отдельные работники 
прилавка грубо нарушают правила советской 
торговли, неуважительны к покупателям? Взять 
ту же Бандину. За неправильное поведение она 
подвергалась справедливой критике, имеет ад
министративное взыскание. Но, очевидно, выво
дов для себя не сделала.

Позволительно поговорить и о другом. Поче
му у нас искусственно ограничивается реализа
ция квашеной капусты? Ведь в прошлом году 
ее было испорчено и весной зарыто в землю 
восемь тонн. А чем об’яснить отсутствие в про
даже лука? Тем более, урожай овощей минув
шим летом был хороший, Колхозы не знали 
даже куда сбывать их. Здес, видимо, повинны 
заготовительные организации.

В. ЗАХАРОВ,

зав. торговым отделом горсовета 
на общественных началах.

В редакцию газеты «Приок
ская правда» поступило два 
письма на одну н ту же те
му из поселка Теша. Жители 
поселка жалуются на плохое 
освещение отдельных улиц и 
квартир. Публикуя письма на 
страницах газеть^ редакция 
надеется, что механизирован, 
ный лесопункт и поселковый 
Совет совместными усилиями 
устранят указанные недос
татки.

х х х 
Прошел с небольшим год,

как жители улиц Степана Ра
зина и Красноармейская в 
пос. Теше стали пользоваться

П о - п р е ж н е м у  
б е з  в о д ы

В газете от 25 января бы - 
ла напечатана заметка под 
заголовком «Огонь не ждет». 
В ней, в частности, говорится 
о проблеме с водой в селе 
Б-Окулово. В имеющихся 
водоемах нет прорубей. Слу
чись пожар—огонь тушить 
нечем. Я предложил поста
вить в водоемах бочки и 
утеплить их навозом. С моим 
мнением согласился предсе
датель Б-Окуловского сель
совета тов, Шарапов И. Н.

— Обязательно сделаем,— 
заявил он в присутствии 
районного инспектора Гос
пожнадзора тов. Бондарева 
и представителя областного 
управления пожарной охра
ны тов. Волкова.

А воз и ныне там. И. Н. 
Шарапов бросил слова па 
ветер. Боюсь, как бы все это 
не привело к плохим послед
ствиям. Ведь пожары в на
шем селе—не редкое явле
ние. В. ПАРШИН,
начальник пожарно -сторо

жевой охраны колхоза.

Два письма на одну тему
электроосвещением. Это об
радовало людей. Но радость 
оказалась преждевремен
ной, Вот уже несколько ме
сяцев как лампочки горят в 
полнакала. При таком свете 
читать невозможно, радио, 
приемники и телевизоры не 
работают. А за последнее 
время с вечера и до 12 ча
сов ночи свет вообще от
ключается.

У кого сохранились керо
синовые лампы, так им мож
но еще кое-как проводить 
вечера. У большинства же 
жителей таких ламп давно 
нет, да и торгующие органи
зации их не завозят, кероси
на в продаже тоже не быва
ет. Вот и приходится коро
тать длинные зимние вечера 
в потемках.

А. ИВЛЕВ,
пенсионер.

В поселке Теше на улице 
Жданова недавно были по

ставлены новые столбы, натя
нуты электропровода, обору
дован трансформатор. И стал 
у нас отличный свет. Жите
ли навсегда расстались с ке
росиновыми лампами, стали 
приобретать радиоприем
ники, телевизоры электро
утюги.

Но сейчас электросеть ра
ботает ненормально. Очень 
часто по чьей-то вине в на
ших домах по нескольку но
чей в месяц света не быва
ет. А за последнее время де
ло дошло до того, что каж
дый вечер от шести до восьми 
часов свет непрерывно ми
гает. Погорит минуту-две и 
опять гаснет. Как иногда это 
портит людям настроение! 
Хотелось бы знать> когда бу
дет налажено в Теше элект
роосвещение?

В. МИШИН,
житель лос. Теша.

С праш иваю т—отвечаем
В редакцию газеты «Приок

ская правда» обратился с 
письмом рабочий судострои
тельного завода Владимир 
Васильевич Сосунов, в ко
тором он пишет:

«Прошу редакцию раз'яс- 
нить, правильно ли. начисли
ли мне вознаграждение за 
1968 год. Дело в том, что в 
заводе я работаю с 1952 го
да на должности кладовщи
ка. Но по сложившимся об
стоятельствам был вынуж
ден уволиться по собствен
ному желанию, а через 10 
дней вновь устроился на за
вод, Считаю, что стаж моей 
трудовой деятельности не 
прерывался. Однако возна- 
граждение мне начислили 
всего лишь за пять смен как

МОСКВА. На киностудий «Мосфильм» режиссер Алексей Сап- 
тыков, поставивший популярные фильмы «Председатель», «Бабье 

царство» и другие, сейчас снимает фильм «Директор» по сцена, 
рию Ю. Нагибина. Фильм рассказывает о становлении советской 
индустрии, о том, как рождались первые советские пятилетки. 
Картину снимают операторы Г. Цекавый и В. Якушев.

На снимке: кадр из фильма. Николай Губенко в роли героя 
фильма Алексея Зворыкина и Владимир Седов в роли Кныша 
(справа).
Фото А. КОНЬКОВА. Фотохроника ТАСС.

Из зала суда

Этого могло не быть

вновь устроившемуся».
От редакции; По существу 

письма тов. Сосунова мы по
просили ответить руководи
телей завкома профсоюза. 
Как сообщил председатель 
завкома тов. Козлов В. М., 
согласно действующему по
ложению на предприятии 
«О выплате вознаграждения 
по итогам года» в учет бе
рется непрерывный стаж ра
боты на заводе.

Тов. Сосунов В. В. уволь
нялся по собственному же 
ланию, и соответственно стаж 
для выплаты вознаграждени 
•ему правильно исчисляется 
со дня последнего поступле 
ния на завод.

Поздней ноябрьской ночью 
прошлого года около авто
бусной остановки вблизи 
ЖКО завода «Ока» хулиган
скому нападению подвергся 
военнослужащий Хрулев 
К. Д., прибывший в кратко
срочный отпуск. Распоясав
шийся хулиган несколько 
раз ударил его кулаком ло 
лицу, а затем перочинным 
ножом нанес ранения.

После совершения особо 
злостного хулиганства прес
тупник с места происшест
вия скрылся. В  результате 
проведения оперативно -ро
зыскных мероприятий, а так
же вдумчивого и кропотли
вого расследования дела 
следователем прокуратуры 
Юршиным С. С. преступник 
был задержан и изобличен 
в совершении преступления.

Преступником оказался 
житель нашего города несо
вершеннолетний Засухин 
И. В. Изучая причины и ус
ловия, способствующие со
вершению данного преступ
ления, тов. Юршин устано
вил, что родители правона
рушителя отец Засухин В. Е., 
работающий кочегаром в 
Навашинском торге, и мать 
Засухина Т. П.— домохозяй -

ка, от воспитания сына са
моустранились. Несмотря па 
то, что сыну исполнилось
всего 17 лет, ему разрешали 
курить и употреблять спирт
ные напитки .

Родителей нисколько не 
беспокоило и то обстоятель
ство, что их сын, едва окон
чив 7 классов, школу посе
щать перестал и ничем не 
занимался. В день соверше
ния преступления Засухин 
со своим товарищем Карта
шовым О. распивал спиртные 
напитки в присутствии роди
телей. Однако они не пре
секли пьянства сына. В ре
зультате опьянения Засухин 
совершил тяжкое преступле
ние .

На днях народный суд 
рассмотрел уголовное дело 
по обвинению Засухина и 
приговорил его к пяти годам 
лишения свободы. Преступ - 
ник наказан. Но надо пола
гать, что коллектив торга 
подвергнет резкому осужде
нию и отца Засухина за то, 
что он не выполнял в долж
ной мере своих родитель
ских обязанностей, попусти
тельствовал пьянству сына.

А. З В Е Р Е В , 
пом. прокурора района.

Редактор С, А. КА РН А ЕВ.

НАВАШИНСКОМУ 
АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

jl срочно требуются водители 
I 1!, 2 и 3 класса для работы 
(на автобусах и грузовых ав
томашинах.

Администрация,
W

НАВАШИНСКОМУ 
УЧЕБНОМУ ПУНКТУ 

ГОРЬКОВСКОГО 
У Ч КОМБИНАТА

срочно требуется преподава
тель на курсы шоферов 3 
класса .

За справками обращаться 
в отдел кадров АТП.

Администрация.

НАВАШИНСКОМУ

дорожному участку 
на постоянную работу тре

буется шофер на автомашину» 
; ГАЗ—51.

Обращаться: г. Навашино,!
[переулок Труда, дом №1.

Администрация.

Н И Ш  П Т  E l

Гор. Навашино, 
ул. Школьная, дом 9.
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